



ÉDITION VENDREDI 21 MARS 2025

## Diner de partage (multiculturel) à Etienne Brûlé



Nous avons le plaisir de vous annoncer que le Conseil des Parents (CDP) de l'école secondaire Étienne-Brûlé a décidé de

perpétuer la tradition du diner partage à ÉB en soirée. C'est notre 3è édition de cet événement d'envergure inclusif et toute la communauté scolaire est invitée et durant ce repas, toutes les cuisines du monde seront à l'honneur. Le dîner partage (potluck) aura lieu, sous forme de buffet, <u>le</u> mardi 25 mars 2025 entre 19h et 20h45.

Ayant comme objectif de permettre aux familles de se rassembler pour échanger, partager et célébrer leurs différences comme leurs points communs, le CDP invite toutes les familles à nous aider dans la réalisation de ce projet. Nous avons besoin de votre



collaboration pour préparer des mets et/ou des desserts traditionnels ou nationaux.

Pour participer, SVP vous rendre sur le guichet Viamonde (SchoolDay – onglet produit) pour réserver votre place. Lors de l'achat des billets, nous vous demanderons de préciser quel type de repas vous apporteriez.

Nous vous demandons d'apporter un repas par famille pour au moins 5 personnes.

En raison des allergies alimentaires, s'il vous plait :

- Ne pas préparer des plats contenant des arachides ou des noix.
- Ne pas préparer de plats contenant du porc.
- Prière d'éviter les aliments tels que : chips, biscuits industriels, Nous aimerions que les repas soient représentatifs des différentes cultures afin de permettre une expérience unique et enrichissante.
- Merci d'identifier votre plat pour qu'on puisse vous le remettre.

Venez tisser des liens et partager le bonheur d'être ensemble! Vos sens seront assurément comblés autour de la grande table d'Étienne-Brûlé, puisque c'est bien connu : on mange autant avec les yeux, que par la bouche et... le cœur.

Au plaisir de vous accueillir!

## Cinq élèves talentueux d'Étienne-Brûlé se distinguent

Cinq élèves de l'École secondaire Étienne-Brûlé se sont distingués ce moisci dans des disciplines aussi variées que le patinage artistique, la rédaction et la poésie.

Plus tôt cette semaine, les résultats du concours national de rédaction de Français pour l'avenir ont été publiés. Parmi les lauréats figurent deux élèves d'Étienne-Brûlé: Amina El Midaoui et Mélissa Taileb. Amina, élève de 10e année, a reçu une bourse d'études de 28 000 dollars du Glendon Campus de l'Université York pour son œuvre À quoi ressemble une véritable amitié. De son côté, Mélissa, élève de la 11e année, a obtenu une bourse d'études de 1 000 dollars offerte par l'Université d'Ottawa pour son texte Le parcours de l'amitié.





Au concours de récitation Les Voix de la poésie, Omar Elbatouty et Mohammad El Nakoury se sont démarqués. Les vidéos de récitation soumises ont été évaluées par un jury composé de poètes de renom. Mohammad a atteint la demi-finale du concours et remporté un prix de 250 \$. Quant à Omar, il a été sélectionné pour la finale qui se tiendra le 15 mai au théâtre The Centre de Vancouver. Il a également reçu un prix de 250 \$ et pourrait décrocher d'autres distinctions en finale. Un grand merci revient à Mme Ghislaine Boulanger, enseignante de Français au palier secondaire,

qui a accompagné Omar, Mohamed, Amina et Mélissa tout au long du processus de participation à ces deux concours.





Omar (gauche) et Mohammad (droite)

Enfin, Richard Qin, élève de 9e année, a brillé lors de la compétition Maria Olszewska Memorial de patinage artistique, un événement international qui s'est déroulé en Pologne du 4 au 9 mars derniers. Fier représentant du Canada, il a remporté la médaille d'or dans la catégorie homme novice avec une performance impressionnante!



Richard

#### Ligue d'improvisation Viamonde – les élèves d'ÉB brillent



Leanne Perry de la 12<sup>e</sup> année a même été nommé étoile de ce tournoi d'impro. Bravo les élèves!

Cette semaine, à l'école secondaire Jeunes sans frontières à Brampton, a eu lieu le tournoi de la ligne d'improvisation des élèves Viamonde (LIEV). Étienne-Brûlé a été fièrement représentée par quatre élèves enthousiastes. Avec un excellent esprit d'équipe et une belle synergie, l'équipe était la grande gagnante du tournoi d'improvisation, groupe 9 – 12.



# À venir

#### À venir

- Dîner partage inclusif 25 mars 2025
- Sortie AP à Glendon élèves de la 10<sup>e</sup> année 11 avril
- Remise des bulletins secondaire semaine du 7 avril
- Rencontres parent enseignant 24 avril
- Congé de Pâques 18 au 21 avril
- Foire de santé mentale 7 mai
- Visite au ROM 10<sup>e</sup> année 7 mai



# Ressources de la semaine

Cliquez sur l'image à la droite pour connaître les activités communautaires de la semaine.

